



De tu interés

A continuación te presentamos un interesante artículo de alimentos afrodisíacos.

## Fresa

Estas deliciosas frutas, nacen en tierras altas, donde el clima es templado o frío. Su dulce sabor con un toque de ácido las hace ser preferidas entre muchas.

Los herbolarios antiguos las recomendaban para combatir la anemia, en especial a las jóvenes. Se sabe hoy en día que como favorecen la circulación sanguínea son ideales para aliviar problemas de la sangre.

Debido a la mejoría que causan en la circulación, se han constituido en un afrodisíaco muy popular, ya que energiza y al alimentar el flujo sanguíneo, alimenta también la capacidad sexual y el deseo carnal.

La fresa atrae el amor y consigue a la persona amada. Alivia los deseos y alegra el alma.

Deslumbra a tu pareja con la gran variedad de productos SXO con aroma y sabor a fresa, y haz que las cosas se pongan más íntimas.

